

Cierre de colegio en Limache deja al descubierto crisis de cupos

Establecimiento Micaela Desmassieres anunció el pasado 27 de diciembre a sus apoderados que 2025 será su último año. Más de 200 niños buscarán matrículas que no hay en la comuna.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

Un verdadero calvario se encuentran viendo los apoderados del colegio Micaela Desmassieres, más conocida como las Adoratrices de Limache, luego que el 27 de diciembre anunciaran que este 2025, será el último año de funcionamiento del conocido establecimiento con más de 60 años de trayectoria en la comuna.

El concejal de la comuna, Alexis Ahumada, se encuentra apoyando a este grupo de apoderados, para buscar apoyo en el ministerio de Educación, ya que al ser una entidad privada, la municipalidad de Limache no tiene incidencia en el destino del establecimiento.

NO HAY CUPOS

“Cuando el colegio notificó el cierre de sus prestaciones de servicio para fines de 2025, significó que a fines de año 240 niñas se quedarán sin matrícula y hoy hay una necesidad de vacante en colegio que sobre los 900, tanto de educación básica como media” explicó el concejal.

El edil aseguró que el panorama más complicado es en



VERÁN LA POSIBILIDAD DE QUE COMPREN EL COLEGIO O QUE OTRA CONGREGACIÓN SE HAGA CARGO.

la media, “especialmente para nuestra comuna”.

“Bajo esta situación con los apoderados del centro de padres del colegio Micaela Desmassieres, comenzamos a trabajar, los empecé a apoyar, nos reunimos con el alcalde, él nos escuchó, fue súper sincero en decir que más no puede hacer, porque es un colegio privado... si bien es subvencionado... pertenece a una congregación religiosa, pero que iba a estar apoyando las ac-

ciones que íbamos a hacer junto al centro de padres” contó el edil.

Como el tiempo avanza rápido, Alexis Ahumada sostuvo solicitó, a través de la diputada Camila Flores, una audiencia con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo.

“Se demoró una semana en contestarnos y hoy (miércoles) nos reunimos con él en el Congreso. Él se interesó sobre el tema, está conciente de que hay

una necesidad sobre el tema a nivel país, sobre todo en los colegios públicos, de poder capturar matrículas, porque hoy hay muchos niños, sobre todo con los migrantes, que tienen que ingresar y no hay colegios, y esa es una realidad que también está viviendo la comuna de Limache” enfatizó el concejal.

FUERA DE LA COMUNA

El panorama actual es complicado.

240

niñas se quedarían sin colegio al concluir este año escolar 2025 en Limache.

“Hoy día, si el colegio cerrara hoy, no habría absorción de ningún colegio, salvo uno por aquí y otro por allá, pero no pueden absorber esa cantidad de niños y eso significa que estos papás tendrán que salir fuera de la comuna a buscar colegio y ahí hay todo un tema social y familiar que se produce”, dice Ahumada.

POSIBLE SOLUCIÓN

Una de las soluciones que entregó el ministro fue ver la posibilidad de comprar el colegio. “Nosotros a esa idea tenemos la respuesta de que las religiosas lo arrendarían y ahí está el dilema, por eso tendremos una reunión con el obispo para ver la posibilidad de que nos haga la mediación entre la congregación y el obispado, para ver si hay alguna fundación que trabaje colegios que pueda hacerse cargo y seguir con ese proyecto educativo” concluyó el concejal. ☺